

Se Extiende la Búsqueda de Guerrilleros

Ordenó Isabelita Intervenir el Gobierno Provincial de Salta

BUENOS AIRES, 22 de noviembre (AP, AFP y LATIN) Las fuerzas de seguridad continuaban hoy la búsqueda de reductos guerrilleros, en una operación sin precedentes, para tratar de terminar la ola de violencia política que sacude Argentina, y que ya cobró más de 150 vidas en menos de cinco meses.

Esta mañana se conoció que el gobierno central había decidido intervenir el gobierno provincial de Salta, y quedaron así cinco provincias dirigidas por funcionarios nombrados por la Presidenta, María Estela de Perón. Las otras provincias intervenidas anteriormente son: Formosa, Córdoba, Santa Cruz y Mendoza.

Al parecer, la causa de la intervención de los tres poderes del gobierno salteño, se debe a la intensificación de la campaña contra el izquierdismo. Las provincias nombradas, todas tenían al frente a gobernadores elegidos democráticamente,

pero con evidente tendencia al izquierdismo.

Efectivos del ejército y la policía, amparados por el estado de sitio imperante en el territorio, que les permite actuar sin previo consentimiento judicial, han realizado diversas diligencias en todo el país, operaciones que han dejado un saldo de no menos de cuatro muertos en los últimos tres días, y más de medio centenar de detenidos.

Esta mañana fue exhibido el arsenal capturado anteayer al ERP, en Córdoba. Las armas son: 85 fusiles "FAL", 15 ametralladoras "PAM 1", 10 ametralladoras "PAM 3", 5 escopetas, una ametralladora pesada, seis fusiles ametralladoras, una ametralladora antiaérea, 8 ametralladoras livianas, 25 pistolas automáticas, varios lanzabombas y miles de proyectiles, junto a granadas de guerra y de gases lacrimógenos.

El gobernador de Córdoba, brigadier Raúl Lacabanne, afirmó que este golpe "descalabra a la guerrilla en esta zona, y sus efectos se sentirán sin duda en otros puntos del país".

Entretanto, la Unión Cívica Radical, UCR, el mayor grupo político opositor del país, condenó severamente la decisión del Ejecutivo de indultar al ex jefe de la policía de Córdoba, teniente coronel Antonio Domingo Navarro, quien en febrero pasado derrocó al gobernador legítimo de esa provincia, Ricardo Obregón Cano. La UCR dice que el

indulto al golpista Navarro contrasta con la proclamada vocación institucionalista del gobierno, y favorece a un siniestro procedimiento que puede articularse para producir el epílogo de su propia existencia".

Anoche, en un acto en la Federación Obrera de la Industria del Vestido, el socialista ministro del Trabajo, Ricardo Otero, acusó directamente el ex Presidente, Héctor Cámpora, de traición. Afir-
 mó que a los 18 días de retornar Perón a Argentina llamó a un grupo de personas de su confianza y les señaló que desde la casa de gobierno se fraguaba una traición en su contra. La alusión toca directamente a Cámpora, que era jefe del gobierno en ese tiempo.

Mañana se Iniciará la Construcción en Buenos Aires del Altar de la Patria: Irá Isabelita

BUENOS AIRES, 23 de noviembre. (AP) — La construcción del "altar de la patria" en el cual descansarán dentro de dos años aproximadamente los restos de las figuras ilustres de Argentina será iniciada mañana con la presencia de la Presidenta Isabelita Perón.

El acto se efectuará en la intersección de las avenidas Figueroa Alcorta y Tagle, en pleno corazón de aristocrático barrio de Palermo, donde se levantará la monumental obra a iniciativa del gobierno peronista.

Los restos del extinto Pre-

sidente general Juan Perón y de su segunda esposa, Eva Perón, estarán entre otros cuando haya concluido la obra.

Hoy será colocada una placa con la siguiente leyenda: "Erigido por lo sargentinos, para venerar la memoria de sus muertos más ilustres que hoy transitan hermanos en la gloria, libres de toda pasión terrena".

La decisión sobre quiénes serán los destinados al monumento, que tendrá una altura de 50 metros, será adoptada por el Congreso Nacional en su momento.

Aunque se asegura que úni-

camente estarán quienes han tenido participación activa, dejando de lado las ideologías en la vida política del país, no se descarta que puedan encontrarse los restos de Premios Nobel, artistas eméritos y otras figuras no vinculadas directamente a la política.

Concluida la construcción, la leyenda que cubrirá el frontispicio del altar será ésta: "Hermanados en la gloria, vigilemos los destinos de la patria. Que nadie utilice nuestro re-

cuerdo para desunir a los argentinos".

El edificio, cuyo revestimiento exterior será de mármol y granito, tendrá varios subsuelos de hasta casi 10 metros de profundidad. Habrá además, una gran plaza para la realización de ceremonias especiales.

La estructura del altar estará sostenida por cuatro columnas, y en su contorno estarán muchos arcos de unos 35 metros de altura.